



## Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2020

Wirtschaftsflächen im Kanton Basel-Stadt

P131674

1. Der Regierungsrat beauftragt das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, den Bericht „Wirtschaftsflächen im Kanton Basel-Stadt 2019 / 2020“ zu veröffentlichen.

### Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt engagiert sich dafür, dass Basel sich weiterhin als attraktiver und erfolgreicher Wirtschaftsstandort entwickelt. Dazu gehört die Verfügbarkeit von geeigneten Wirtschaftsflächen als ein wesentlicher Standortfaktor. Um dieses Ziel zu überprüfen, verfasst das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt jährlich einen Bericht zuhanden des Regierungsrates, in welchem die aktuelle Marktsituation für Wirtschaftsflächen in Basel zusammengefasst wird.

Aufgrund der hohen Standortattraktivität von Basel und der entsprechend hohen Nachfrage nach attraktiven Wirtschaftsflächen kommt der Entwicklung neuer Flächenangebote und der in Transformation befindlichen Areale im Kanton Basel-Stadt eine hohe Wichtigkeit zu. Deshalb gibt der Bericht auch Auskunft über den aktuellen Stand der laufenden Entwicklungsplanungen der Transformationsgebiete mit wirtschaftlichem Schwerpunkt und damit eine Übersicht über die Angebotsperspektive für Wirtschaftsflächen.

Diese Entwicklungen tragen entscheidend zum Erhalt der bestehenden Attraktivität sowie zu einer weiteren Stärkung des Wirtschaftsstandorts Basel-Stadt bei und bilden damit eine wichtige Grundlage zur Ermöglichung zukünftigen Wirtschafts- und Beschäftigungswachstums. Aufgrund der Absicht des Regierungsrats, wirtschaftliche Schwerpunkte verdichtet zu entwickeln, der aktiven Bodenpolitik des Kantons im Bereich der Wirtschaftsflächen sowie der Initiativen verschiedener Grundeigentümer zur Schaffung neuer Flächen für wirtschaftliche Nutzungen wird sich mittel- bis langfristig die Verfügbarkeit geeigneter Angebote für Unternehmen erhöhen.

